



済生会 夏祭り

今年の夏祭りは「松山病院」と「にきたつ苑」共同の夏祭りでした

患者さまやご家族、地域の皆様と更に連携が深まるきっかけの1つになるように願いを込めてテーマを「結び」として開催されました



三津浜中学校の生徒さんによる、大迫力の和太鼓で会場はいっきに盛り上がりました



三津浜焼きや唐揚げなどの出店にも沢山の地域の方が訪れて頂きました



抽選会では、入院中であることも忘れ楽しんで頂きました



笑顔でお話しされる看護部長と外来患者さま



院長と入院患者さま一緒にピース♥

お祭り会場での看護師たち



松本元看護部長も
救護班（多田医師・大久保看護師）に
顔を出して頂きました



楽しいお祭り開催中
医師と看護師の救護班が
待機していました
救護班に運ばれたのは
鼻血を出した小学生1名
だけでした



地域の子供と一緒に大いに楽しんでいる、出店のゲームを
担当する病棟看護師



誘導係も
頑張っています



医療・介護相談ブースでは
看護師が地域の方々の健康相談を担当し、ゆっくりお話を
お聞ききすることで相談者の方にも「話を聞いてもらい安心しました」
と言って頂きました



テーマの「結ぶ」にあるように、患者さまや地域の皆様とお祭りを楽しみ！
普段は見られない明るい笑顔と笑い声が沢山あふれるお祭りでした
私たち看護師が元気と笑顔を頂くことができました